



Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg
Service de la communication

Communiqué

Équipe de prévention renforcée

Dans le contexte prioritaire qu'est la prévention, Mgr Charles Morerod, évêque de Lausanne, Genève et Fribourg, nomme au 1^{er} juin 2025 Mme Céline Ruffieux, son actuelle représentante pour la région diocésaine de Fribourg francophone, « consultante spécialisée en prévention et intervention ». La psychologue rejoindra ainsi l'équipe de prévention diocésaine et laissera sa mission de représentante qu'elle assurait depuis 2021.

À la suite d'un arrêt-maladie, d'octobre 2024 à mai 2025, nécessaire pour gérer les suites d'un accident de voiture, Mme Ruffieux reprend donc une mission particulière dès ce mois de juin 2025. Devenant membre du Conseil épiscopal *Prévention*, aux côtés d'autres membres tels que Mme Lia Lopez-Polo, ou Mme Rita Menoud, elle aura la tâche de mener diverses missions dans le domaine de la formation, de l'évaluation, de l'accompagnement, rôle qu'elle occupera à 100%. Elle dépendra directement de Mgr Morerod et de Mme Mari Carmen Avila, représentante de l'évêque pour la prévention, en lien étroit avec les deux régions diocésaines fribourgeoises.

Mgr Morerod se réjouit que Mme Ruffieux ait accepté ce nouveau poste et lui renouvelle toute sa confiance.

Pour ce qui est de la mission de représentante de l'évêque pour Fribourg francophone, c'est Mme Aurelia Pellizzari, adjointe, qui continuera à assurer ce rôle pour la fin de l'année pastorale. Une nouvelle nomination aura lieu dès la rentrée.

Le contexte de prévention est une priorité et les enjeux sont grands. Il apparaît, au fil des ans, que les situations qui n'avaient pas été suffisamment suivies ni cadrées, affectent quotidiennement l'ensemble du diocèse et rendent difficile le travail des représentants de l'évêque. Cette prise de conscience nécessite de trouver les ressources existantes. Les compétences de Mme Ruffieux, reconnues dans le travail mené jusqu'alors, sont nécessaires. Elle gèrera ainsi, en amont, les questions de suivi de personnes et interventions de crises, médiations.

Pour le canton de Vaud, un poste similaire existe déjà, occupé par Blandine Charles, psychologue et également membre du Conseil épiscopal *Prévention*.

Fribourg, le 10 juin 2025

Le Service diocésain de la communication